
 
 

23 DE OUTUBRO 2023 
 

Bom dia. Por estes dias, as várias casas salesianas celebram a Festa da 
Santidade Juvenil. Vamos lembrar alguns jovens que nos ensinam a 
avançar no sonho de viver para Deus.  
 
Um dia, Domingos andava intrigado com uma ‘Boa Noite’ que Dom 

Bosco tinha feito: ele tinha dito que quem quisesse podia ser santo. 

Encheu-se de coragem e perguntou a D. Bosco como poderia ele ser 

santo. D. Bosco disse-lhe: "Quando a tua mãe faz um bolo, usa uma 

receita onde estão indicados os ingredientes que se devem misturar. 

Também para se ser santo é preciso uma receita. São precisos três 

ingredientes. Primeiro a alegria. Segundo, os deveres de estudo e 

piedade. Diligência no estudo, muita atenção e um pouco de esforço. 

Terceiro, fazer bem aos outros. Ajuda os teus companheiros quando 

tiverem necessidade, mesmo que isso te custe cansaço ou 

aborrecimento. Resumindo, se queres ser santo anda sempre alegre, 

cumpre os teus deveres de estudo e faz o bem aos teus colegas". 

Domingos pensou muito no que ouvira. Julgou que tinha os dois 

primeiros ingredientes. Quanto ao terceiro, ainda podia fazer muito 

mais: teria de pensar e inventar. E, desde aquele dia, começou a pôr 

tudo em prática. 
 

 

 



  

SONHA| Cada um pense um pouco em silêncio: tenho 

colocado estes três “ingredientes” em prática? És 

alegre? Cumpres os teus deveres de aluno, de filho, 

amigo? Ajudas os outros? Se já praticas algum, estás no 

bom caminho; se não, não fiques triste. Nunca é tarde para começar!  

[breve momento de silêncio] 

 

REZA | Pai Nosso... Nossa Senhora de Fátima, rogai por nós. 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

24 DE OUTUBRO 2023 
 

BOM DIA.  BOM DIA.  Hoje celebramos o Dia da Organização das Nações 

Unidas, que dedica a sua atividade em prol da paz e da defesa dos 

Direitos Humanos. A celebração deste dia ocorre a nível mundial com 

diversas iniciativas e com o objetivo de amplificar e reafirmar os 

princípios e objetivos comuns que orientam o trabalho da ONU. 
 

VÍDEO: https://www.youtube.com/watch?v=5yd59fR3Vo0 

 

SONHA| Vivemos tempos em que sabemos que a paz 

não é automática, nem está garantida, mas é, sim, o 

resultado das nossas ações. Promovemos diariamente a 

paz com as nossas ações?  

[breve momento de silêncio] 

 

REZA| Todos: Senhor, fazei de mim um instrumento da 

vossa paz.  

Onde há ódio, que eu leve o amor.  
Onde há ofensa, que eu leve o perdão.  

Onde há discórdia, que eu leve a união.  
Onde há dúvida, que eu leve a fé.  
Onde há erro, que eu leve a verdade.  
Onde há desespero, que eu leve a esperança.  
Onde há tristeza, que eu leve a alegria.  
Onde há trevas, que eu leve a luz. 

https://www.youtube.com/watch?v=5yd59fR3Vo0


                                                
25 DE OUTUBRO 2023 

                                            
Bom dia. Escutemos o TESTEMUNHO DE SANTIDADE – BEATA 

CHIARA LUCE 

 

Chiara Luce nasceu a 29 de outubro de 

1971, em Sassello, uma pequena cidade 

nos Alpeninos. Não teve uma vida 

marcada por feitos extraordinários, mas 

soube amar. Sempre se preocupou com 

os mais necessitados e procurou viver 

como Jesus ensinou. Aos 9 anos participa 

num encontro da Igreja e decide dizer 

sempre ‘Sim’ a Jesus. Torna-se a amiga dos mais necessitados. Deseja 

partir um dia em missão para África. Aos 17 anos, descobriu uma grave 

doença. Suportou o sofrimento com alegria e entregou-o a Jesus. Pouco 

antes de morrer, deixou uma mensagem aos jovens: “Os jovens são o 

futuro. Eu não posso mais correr, mas quero passar a tocha para eles, 

como nas Olimpíadas. Os jovens têm uma única vida e vale a pena usá-la 

bem”. 



  

 

SONHA| Com a Chiara aprendemos que podemos 

viver cada dia com Jesus não só rezando e falando 

d’Ele aos outros, mas também aceitando tudo aquilo que Ele 

permite e nos envia, querendo o mesmo que Ele quer. JÁ 

PERGUNTÁMOS A JESUS O QUE QUER DE NÓS HOJE? 

 

 

REZA| Jesus, ensina-nos a viver contigo e para Ti, querendo, a 

cada dia, fazer a Tua vontade. Pai Nosso…Nossa Senhora Auxiliadora, 

rogai por nós. 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
 

26 DE OUTUBRO 2023 
 
 

Bom dia! ESCUTEMOS O TESTEMUNHO DE SANTIDADE – BEATO CARLO 

ACUTIS  

 

Carlo Acutis é um jovem que viveu a sua vida 

dedicada a Jesus e hoje é reconhecido pela Igreja 

como um santo jovem. A história de Carlo Acutis 

tem sido motivo de inspiração para jovens e 

crianças. Este adolescente de 15 anos tinha 

amigos, gostava de animais, de desporto, de jogos 

de computador, de ajudar as pessoas. Ele tinha um 

amor muito grande à Eucaristia, e um fascínio enorme pelas histórias 

dos milagres eucarísticos, a ponto de criar uma página na internet com 

a sua pesquisa. A sua família era uma família comum, que não 

frequentava a Igreja, mas com o tempo, o testemunho de Carlo Acutis 

foi aproximando-os de Deus. Uma das frases mais conhecidas é “todos 

nascemos originais, mas muitos de nós morremos como fotocópias”. 

Significa que temos em nós a capacidade de criar coisas novas e 

grandes, mas, no entanto, limitamo-nos a imitar o que fazem os outros. 

 

 



  

SONHA| Vivendo na terra com o coração preso ao Céu, o 

Carlo ensina-nos a necessidade de sermos autênticos. E 

NÓS, SOMOS ORIGINAIS OU VIVEMOS COMO 

FOTOCÓPIAS?  

 

 
REZA| Pai Nosso…Nossa Senhora de Fátima, rogai por nós. 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 27 DE OUTUBRO  2023 
 

BOM DIA. Escutamos o evangelho do próximo domingo.  
 
Naquele tempo, os fariseus, ouvindo dizer que Jesus tinha feito calar os 
saduceus, reuniram-se em grupo, e um doutor da Lei perguntou a Jesus, 
para O experimentar: «Mestre, qual é o maior mandamento da Lei?». 
Jesus respondeu: «‘Amarás o Senhor teu Deus com todo o teu coração, 
com toda a tua alma e com todo o teu espírito’. Este é o maior e o 
primeiro mandamento. O segundo, porém, é semelhante a este: ‘Amarás 
o teu próximo como a ti mesmo’. Nestes dois mandamentos se resumem 
toda a Lei e os Profetas».  

Mt 22, 34-40  
 

SONHA | Neste evangelho, Jesus recupera uma das afirmações 

mais importantes para o povo de Israel e a oração mais 

importante para os judeus: “Escuta, Israel! O Senhor, nosso 

Deus, é o único Senhor. Amarás o Senhor, teu Deus, com todo 

o teu coração, com toda a tua alma e com todas as tuas forças”. Porém, Jesus 

diz-nos que, além de amar a Deus, temos também de amar os outros como 

a nós próprios. SOMOS CAPAZES DE COLOCAR OS OUTROS EM PRIMEIRO 

LUGAR NAS NOSSAS VIDAS? 
 

 

REZA| Pedimos a Jesus que nos ajude a amar os outros como a 

nós próprios. Pai Nosso… | Nossa Senhora Auxiliadora, rogai 

por nós. 


